

Los vecinos de La Manga se unen a la Favcac

Escrito por Favcac. Lunes, 12 de mayo de 2014.

La asamblea de la Asociación de Vecinos de La Manga decidió por unanimidad que este colectivo se integre en la Federación de Asociaciones de Vecinos, Consumidores y Usuarios de Cartagena y su Comarca (Favcac).

La Favcac se siente muy satisfecha y alegre por esta decisión. Desde la Federación esperan poder llevar a cabo proyectos juntos y están a disposición de este colectivo para todo aquello en lo que puedan servirles de ayuda.